
n - go 9 der Beilagen ru den Stenographischen Protokollen 
_SOVN&w!iNkE 

des Nationalrates XVU; Oeset~lebunll/periode 
DKFM. FERDINAND LACINA 21. Mai 1987 
BUNDESMINISTER FüR FINANZEN 

Z. 11 0502!60-Pr.2!87 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Parlament 
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Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Bruckmann und Kollegen vom 

2b8 lAB 

1987 -05- 22 
zu J.~4 IJ 

9. April 1987, Nr. 294!J, betreffend Förderung von Vereinen, die sich 
mit Naturund Umweltschutz sowie mit Fragen der Energiepolitik befassen, 
beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Es wurden bisher keine Vereine in irgendeiner Weise finanziell unter
stützt, die sich mit den Problemen des Natur- und Umweltschutzes bzw. mit 
der Energiepolitik befassen. 
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